



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 18 de agosto de 2023

Comunicado N°33/2023

Estimadas familias, estamos culminando una difícil semana para nuestra comunidad. La despedida de Josefina ha dejado un profundo dolor en nuestros corazones, pero también nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre nosotros, nuestras acciones y conductas, el tratar de cuidarnos mutuamente y de brindarnos apoyo incondicional.

En medio de esta situación, recordemos la importancia de transmitir amor y comprensión hacia los demás. Cada momento de vida es valioso, y debemos aprovecharlo al máximo, viviéndolo con plenitud. Es en estos momentos que tenemos la oportunidad de crecer como individuos, convertirnos en mejores seres humanos y fomentar valores que contribuyan a una sociedad afectuosa y respetuosa.

Sigamos adelante, recordando con cariño a Josefina y honrando su memoria al construir un entorno donde el amor y el respeto sean la base de nuestras acciones.

Quisiera recordar algunas informaciones y actividades programadas para estos días.

Hoy, a partir de las 17:30 hrs., se realizará el Primer Encuentro de Bandas del colegio, evento organizado por el Centro de Estudiantes. Les reiteramos la invitación para disfrutar de las presentaciones musicales ofrecidas por diversos grupos de estudiantes, desde 7° básico hasta IV medio, y una banda de exapoderados. Al respaldar esta iniciativa, estamos apoyando el esfuerzo de nuestros estudiantes por crear espacios que fomenten la convivencia a través de la música.

¡Los esperamos para celebrar juntos el talento y la pasión musical de nuestros estudiantes!

Durante la jornada de ayer jueves 17 de agosto, treinta y cinco estudiantes de los diferenciados de Comprensión Histórica del Presente, Economía y Sociedad, Taller de Literatura, Filosofía Política y Seminario de Filosofía, pudieron visitar el Cementerio General de Recoleta donde, a través de la guía de sus profesores de área, pudieron aprender sobre la historia de diversos personajes importantes para nuestro país, desde autores, políticos y músicos, a personajes representativos de las diversas esferas culturales y sociales que descansan en este lugar. Fue una actividad llena de grandes experiencias, donde nuestros estudiantes pudieron compartir y vivenciar in situ la importancia de la existencia de la memoria colectiva.

Igualmente, el día de ayer, los estudiantes de primer año básico llevaron a cabo una enriquecedora visita pedagógica a la Granja Educativa de Lonquén. Esta actividad tuvo como objetivo proporcionarles un conocimiento más profundo acerca de los animales, sus hábitats, sus patrones de alimentación, sus distintos métodos de desplazamiento, entre otros aspectos relevantes. El propósito de esta experiencia es complementar lo aprendido en clases de

Ciencias, brindándoles la oportunidad de finalizar la unidad mediante la realización de una investigación centrada en su animal preferido.

Tal como se les informó en el comunicado del viernes pasado, la próxima semana se realizará una jornada de capacitación para los profesores, por lo que los horarios de salida de los estudiantes se modificarán de acuerdo al siguiente cronograma:

FECHA	CURSOS	HORA DE SALIDA
Martes 22 de agosto	Playgroup, prekínder, Kínder, 1° a 6° básico	Horario normal
Martes 22 de agosto	7°, 8° básico, I, II, III y IV medio.	12:00 hrs.

FECHA	CURSOS	HORA DE SALIDA
Viernes 25 de agosto	Playgroup, prekínder, Kínder, 1° a 6° básico	12:00 hrs
Viernes 25 de agosto	7°, 8° básico, I, II, III y IV medio.	Horario normal

El próximo jueves 24 de agosto, entre las 10:00 y las 15:15 hrs., se realizará una nueva versión de las Olimpiadas de Matemática. Esta enriquecedora actividad tiene como objetivo principal fomentar el interés y desarrollar habilidades en el área. A lo largo de esta jornada, los estudiantes pondrán a prueba sus destrezas en esta materia, a través de actividades de cálculo mental y desafíos matemáticos.

Los equipos que participarán en estas olimpiadas representarán a los colegios Almenar del Maipo y Almenar de Pirque. Esperamos que esta instancia se convierta en un espacio de grandes aprendizajes y sana competencia, donde los estudiantes no solo fortalezcan sus habilidades matemáticas, sino también disfruten de un ambiente enriquecedor y motivador.

Producto de la gestión de la Comisión de Bienestar y Salud del Centro de Padres, les recordamos que el próximo martes 29 de agosto, entre las 19:00 y las 21:00 horas, contaremos con la presencia de Carolina Pérez Stephens. Ella es la autora del libro "Secuestrado por las Pantallas". Durante este evento, Carolina nos brindará una charla acerca de la sobreexposición a dispositivos electrónicos y los efectos que puede tener en los niños y niñas. Además, nos guiará sobre la importancia de establecer un acceso consciente y guiado al mundo digital. El público invitado abarca a estudiantes desde sexto básico, así como también a padres y cuidadores de todos los niveles. Próximamente se compartirá un link de inscripción para esta charla.

Quisiera informarles que nuestra directora académica de los ciclos Piremapu-Millantí, Mariel Rubio, ha comenzado su período de licencia prenatal. Durante este tiempo, las responsabilidades a cargo de Mariel serán realizadas por Sara Carmona, directora académica del ciclo Inapire, y Verónica Mosso, directora de los ciclos Piremapu-Millantí.

Aprovecho esta oportunidad para expresar nuestros mejores deseos a Mariel mientras espera la llegada de Maximiliano.

Antes de despedirme les informo sobre la incorporación al equipo de Convivencia Escolar de Javier Morales, quien apoyará en los niveles de Playgroup a 5° básico. Además les comento que esta semana recibimos a 3 alumnas en práctica de psicología de la Universidad Santo Tomás, que nos acompañarán hasta el mes de diciembre, apoyando a los ciclos de la siguiente manera:

Joselyn Barriga, ciclo Rilán

Javiera Ramírez, ciclo Inapire

Camila Contreras, ciclo Piremapu-Millantí

Les damos una cordial bienvenida, esperando que su paso por el Almenar sea una valiosa experiencia en su vida profesional y personal.

Me despido deseando que tengan un muy buen fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo